

confirmant aux avocats le titre de noblesse. Son fils fut échevin en 1744. C'est la famille de Valbreuse d'aujourd'hui.

GONIN DE LURIEU, Pierre, juge du comté de Lyon, 1735. Méthodique dans ses plaidoyers. Décédé à Lyon le 3 décembre 1739. Originaire de Saint-Rambert en Forez. Il fut remplacé comme juge par Claude-François Pugeaud, avocat de mérite.

GOUJON Jean, échevin, 1617, et son fils, François Goujon, auteur de quelques ouvrages.

GOY Abraham, échevin en 1722, mort en mai 1732. Son fils aîné fut aussi avocat.

GRÉGAINE Philibert, père de Jean, échevin en 1674.

GRIMOD Antoine, directeur général des fermes à la douane de Lyon, en 1689, aïeul ou bisaïeul du célèbre écrivain Grimod de la Reynière, ancien avocat.

GUILLIN DU MONTEL Denis-Richard, 1688.

GUILLIN DE ROCHE Aymé, son fils, 1730, échevin en 1764.

GUILLIN DE ROUGEON Antoine, son petit-fils, échevin en 1769.

GUILLIN Hugues, fils du précédent, 1775.

GIRARD Mathieu, 1723.

GIRÉ N., 1783.

GIRINET Pierre, 1573.

JOLYCLERC Jacques, échevin en 1763.

DE JUSSIEU DE MARNAY Mamert, 1609. Jean, son fils, 1693.

DE JUSSIEU-MONTLUEL François-Mamert, né en 1729, conseiller à la Cour des Monnaies, de l'Académie de Lyon. Auteur d'ouvrages de jurisprudence.

DE LAFONT Jacques, né en 1670, conseiller à la Cour des Monnaies, et son fils Jérôme.

MATHIEU Pierre, né en 1563, historiographe de France.